

6. Epistolar

Brief von Christian Friedemann Martini an August Hermann Francke.

Martini, Christian Friedemann

Corbach, 17.08.1722

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-144803

Kistchen
300 fl.

2/10
Magnifice

8

Waffenstein in Bonn Andächtig und
folgtelich

Inzwischen folgtelich H. Professor

Inzwischen wird zuerst auf Befehl und in
folgenden Gedächtnis, was der Herr Baron an
seinem von H. Factor Wäcker in Wäcker
300 fl. bei seinem Leben geborgt, welches Capital
der H. Wäcker seinem Thier- oder H. Superintendent
Kisten in Coblenz cedirt. Nachdem aber solches
bei gegebener Occasion an mich kommen, so habe
wird solches für Magnifice notifizieren und
in gleichem Willen, wegen Aufstellung solches
Capital, welches am folgenden größten Tage
auf seine Dorge zu machen, welcher innerhalb 10
Tagen in selb. selbst einbringen und abzurufen
300 fl. in Empfang nehmen werde. Ich habe

Diese Handschrift zu geben, mich gewiß sehr gefund, weil
mich H. Superintendens- Rißer in Carlsbad dahin ge-
boten; wo Magnificence selbsten auf mich eintrifft, so
viel davon gelegen, daß sie selbst von der
Obligation in original eingetragenercession des
wird, selbst mitbringen. Indessen muß ich
für den quader Boden, alle Zeit vorsetzen

Ho. Magnificence
Minister- Rittersch. Hofrath, Hofrath
Professoren-

Christ. Fröhlich

Carlsbad
den 22 Aug.
1722.

M. Christian Fröhlich
Martini.